
 
 
 

 

 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO-
CEARÁ. 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 044/2019 
 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma regimental, 
requer ao Poder Executivo, por meio da Secretaria Municipal de Infraestrutura, que se digne 
de empreender esforços no sentido de revitalizar a localidade de Maracajá, neste Município, 
quanto às condições de limpeza das ruas pavimentadas, bem como da iluminação da praça 
local. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 23 de maio de 

2019. 
 
 
 

José Erasmo Ramos Soares 
Vereador 

 
 
 
 
   

 
 
 
          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 

 

Justificativa 
 

  

Em visita à Localidade de Maracajá, neste Município, verificamos que a mesma se 
encontrava em inteiro abandono, no que dizia respeito à limpeza pública. 

Observamos que as ruas da localidade estavam repletas de plantas gramíneas 
(mato), o que dificultava o tráfego de pessoas e veículos. 

A permanência de matagais em localidades urbanizadas também atrai animais, 
dentre estes, pragas, como a aglomeração de mosquitos Aedes Aegypti. 

A praça local, praticamente o único lugar de lazer para a juventude, também se 
encontra ao total abandono, depredada e lastreada de matagal, o que vem causando 
desconforto aos populares. Também, está totalmente às escuras, o que facilita a 
aproximação de bandidos, que frequentemente roubam pessoas que fazem uso do 
logradouro. 

Com fundamentos no exposto, se faz justo que a Secretaria Municipal de 
Infraestrutura providencie a limpeza da todas as ruas e da praça pública de Maracajá, bem 
como o melhoramento das condições da iluminação pública.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 23 de maio de 

2019. 
 
 

José Erasmo Ramos Soares  
Vereador 

 
 
 
 
 

 


